

Frühlings-Wanderung des Vereins Hiergeblieben



(Kranichstein, WW) Raus in den Frühling! So hieß es für Mitglieder des Vereins Hiergeblieben in Kranichstein, deren Teilnehmer*innen sich auf die nächste jahreszeitliche Wanderung freuten.

Nach der gemeinsamen Straßenbahnfahrt startete die 10-köpfige Gruppe an der Modaubrücke in Eberstadt. Auf der Strecke entlang der

gut wasserführenden Modau und hinauf zum Mathilden Tempel bot sich dann ein frühlingshafter Blick über das Mühlthal hinweg auf Burg Frankenstein und den Melibokus. Erinnerungen an vergangene Wanderungen wurden ausgetauscht und das frische Grün sowie Blütenpracht im Hier und Jetzt genossen. Der Wettergott war der Gruppe

wohlgesonnen und schickte den Hagelschauer nach verschiedenen Pausen zum Ende der Wanderung bei der Einkehr im Restaurant Bölle. Nach 11 km Wegstrecke Zeit zum Einkehren, Essen, Trinken und Plauschen. Eine gelungene Frühlingswanderung mit Raum zum Kennenlernen, Schauen und Erzählen.

HIERGEBLIEBEN e.V. wird auch zukünftig zu den vier Jahreszeiten eine Wanderung im Darmstädter Wald und Flur anbieten. Die Gruppe freut sich auf weitere Mitwanderer*innen zur Sommerwanderung im August 2022. Ankündigungen und weitere Termine zu Vereinsaktivitäten finden sich auf jeden Fall auf der Homepage www.hiergeblieben-kranichstein.de